

## Homilía de Epifanía del Señor

Año litúrgico 2012 - 2013 - (Ciclo C)

“Hemos visto salir su estrella y venimos a adorarlo”

### Introducción

En muchas ocasiones la experiencia del Misterio de Dios ha sido expresada por el ser humano con la imagen de la luz.

En la reciente noche santa de la Natividad del Señor el profeta Isaías nos ofrecía un hermoso texto que sintetiza muy bien lo que celebramos en las fiestas de Navidad: “El pueblo que caminaba en tinieblas vio una luz grande; habitaba tierra de sombras, y una luz les brillo”.

Hoy vuelve con fuerza el mensaje de la luz, que resplandece para todos los pueblos de la tierra. Luz condesada en una estrella y orientada hacia Dios nacido en nuestra carne, Luz verdadera que no conoce el ocaso. Y que se hace adoración y compromiso de amor para quienes son iluminados por ella.



Fr. César Valero Bajo O.P.  
Convento del Rosario (Madrid)